La Policía Local recuerda que circular en bicicleta por las zonas peatonales
incluido el paseo de Salinas, puede acarrear una sanción

Demetrio López, jefe de la Policía Local de Castrillón: «Los vehículos no pueden circular ni por el paseo de la playa ni, como norma general, por cualquier otra zona peatonal, y las bicicletas son vehículos.» La convivencia entre ciclistas y viandantes no siempre es apacible. Especialmente en verano en lugares como el paseo de la playa de Salinas, muy transitado durante esta época del año, tanto por peatones como por vehículos de dos ruedas a pedal. De vez en cuando hay roces, verbales, y en ocasiones, físicos. «Yo tengo tanto derecho como usted a andar por aquí», reivindicaba, aireado, un ciclista como respuesta a un hombre que le reprochaba que circulase por el paseo. «No hay ninguna señal que lo prohiba», añadió el ciclista. ¿Quien tiene razón? La respuesta del jefe de la Policía Local de Castrillón, Demetrio López, no ofrece lugar a dudas. «Los vehículos no pueden circular ni por el paseo de la playa ni, como norma general, por cualquier otra zona peatonal, y las bicicletas son vehículos. Tienen que utilizar la calzada o los carriles-bici, no pueden cruzar por los pasos de peatones y deben respetar los semáforos y el resto de las señales viales, como cualquier otro vehículo», recalca.

En cuanto a la ausencia de señalización expresa, «es cierto que antes había en el paseo una señal que recordaba específicamente tal prohibición, pero no es necesaria, como tampoco lo es, por ejemplo, que haya una que impida la circulación de turismos. La norma está recogida en el Reglamento General de Circulación, y vulnerarla puede ser objeto de sanción», precisa.

Claro que a veces también sucede la contrario, es decir, que son los peatones quienes invaden, la mayoría de las veces de forma involuntaria, los carriles-bici que surcan el concejo, poniendo en riesgo su integridad física y también la del ciclista. En este caso, tan solo una delgada línea blanca separa la zona peatonal de la ciclista, una frontera que se franquea con demasiada facilidad.

López achaca al «desconocimiento» la presencia de ciclistas en las zonas peatonales del concejo. «La mayoría de las veces resulta suficiente informarles para que desistan de su actitud, pero a veces, solo en casos aislados, el ciclista se mantiene en sus trece, apela a la ausencia de señalización y desafía con malos modales la autoridad de la Policía. Entonces no queda otra que detenerlo, pero insisto, son casos muy puntuales», concluye el jefe de la Policía Local de Castrillón.

Leer Más		
	 .=========	

La Policía Local recuerda que circular en bicicleta por las zonas peatonales, incluido el paseo de Salinas, puede acarrear una sanción Publicado por acb_web - 14 Jul 2012 08:45

. –

El presidente de la asociación de vecinos «Amigos de Salinas», Eloy Martínez Argüelles, criticó que se permita el acceso de bicicletas, monopatines y sobre todo perros sin correas.

Puedes leer la noticia completa en www.elcomercio.es/v/20120711/aviles/bici...-paseo-20120711.html

Re: La Policía Local recuerda que circular en bicicleta por las zonas peatonales, incluido el paseo de Salinas, puede acarrear una sanción Publicado por Raffa - 15 Jul 2012 08:50

Nos encanta encasillar y normativizar todo, tratando así de esconder nuestra falta de sentido común.

Peatones y ciclistas somos la parte mas sostenible y positiva de la movilidad y seria necesario nuestro entendimiento.

La convivencia en espacios amplios ciclo-peatonales es posible. Pero atenta contra ella cada ciclista que confunde "compartir espacio" con "conquistar el espacio". También cada persona q generaliza el mal comportamiento de un ciclista, para decir que toda bicicleta es un peligro.

Foro ACB - Asturies ConBici

Generado el: 28 November, 2025, 14:07

Si todos buscamos la armonía, la convivencia no solo será posible, sino además enriquecedora ¡Podemos!
Re: La Policía Local recuerda que circular en bicicleta por las zonas peatonales, incluido el paseo de Salinas, puede acarrear una sanción Publicado por xixonman - 15 Jul 2012 10:34
En definitivaconsenso y racionalidad.
Xixonman